

ABSTRAK

Nabila Sri Rahayu: Peran Guru Bimbingan Konseling Dalam Mengambil Keputusan Karier Siswa (Penelitian pada Siswa Kelas XII SMA Muhammadiyah 2 Kabupaten Bandung).

Bimbingan Konseling berfungsi sebagai elemen kunci dalam pengembangan potensi individu, memfasilitasi proses eksplorasi dan perencanaan karier dengan memberikan informasi, dukungan, dan arahan yang diperlukan untuk membuat keputusan karier yang tepat.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui peran guru bimbingan konseling dalam mengambil keputusan karier siswa kelas XII SMA Muhammadiyah 2 kabupaten Bandung, dan untuk mengetahui hasil dari bimbingan konseling pada peningkatan keputusan karier siswa kelas XII SMA Muhammadiyah 2 kabupaten Bandung.

Penelitian menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan kualitatif deskriptif untuk mengevaluasi peran guru Bimbingan Konseling (BK) dalam membantu siswa kelas XII SMA Muhammadiyah 2 Kabupaten Bandung dalam pengambilan keputusan karier. Melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi, penelitian ini mengumpulkan data dari guru BK dan siswa untuk mendalami proses bimbingan karier di sekolah tersebut. Metode analisis data yang digunakan meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Penelitian mengidentifikasi berbagai teori yang relevan dalam peran guru Bimbingan Konseling (BK) serta teori pengambilan keputusan, dengan fokus pada bagaimana teori-teori ini dapat digunakan untuk mempersiapkan siswa menghadapi masa depan mereka. Studi ini mengkaji teori-teori utama dalam bimbingan konseling, termasuk teori peran guru BK dalam memberikan dukungan, bimbingan, dan informasi yang diperlukan siswa dalam merencanakan karir dan pendidikan lanjutan. Selain itu, penelitian ini mengeksplorasi teori pengambilan keputusan yang mempengaruhi cara siswa membuat pilihan karir dan pendidikan.

Selain itu, bimbingan konseling yang berbasis Islam dan penggunaan strategi komunikasi modern, termasuk pencarian informasi mandiri, berkontribusi pada pengembangan keputusan karier yang matang dan realistis. Temuan penelitian menunjukkan bahwa dukungan guru BK sangat krusial dalam membekali siswa dengan keterampilan dan pengetahuan yang dibutuhkan untuk mencapai kesuksesan di dunia pendidikan tinggi atau dunia kerja.

Kata Kunci: *Peran Guru BK, Pengambilan Keputusan Karier*